

Cuando el futuro es incierto, la flexibilidad es el mejor plan



Aunque la vida cotidiana está volviendo cada vez más a la "normalidad", muchas empresas continúan sintiendo los efectos de la pandemia del coronavirus. Ante la continua incertidumbre sobre el futuro, buscan maximizar su rentabilidad y flexibilidad. En este artículo consideramos el arrendamiento flexible como una manera de abordar en un instante la necesidad inmediata de una movilidad flexible, pero no solo para las grandes empresas, sino también para las empresas medianas y pequeñas.



El mercado de arrendamiento ya era bastante sencillo desde antes de la pandemia de Covid-19: se podía elegir entre una gran gama de vehículos para satisfacer tus necesidades de operación, representación y financiación para una movilidad más eficiente. Sin embargo, los tiempos en estos últimos meses han cambiado y las empresas deben de ser lo más flexibles y ágiles posibles. Entonces, **¿qué puedes hacer si tu necesidad de movilidad ha cambiado, y no estás muy seguro de cómo evolucionará tu negocio en el futuro?**

En LeasePlan tenemos programas flexibles hechos a la medida, los cuales responden a las necesidades actuales de las empresas de movilidad flexible. Nuestros planes se pueden adaptar a cualquier cambio de circunstancias.

5 beneficios de una solución flexible de arrendamiento con LeasePlan:

1

Adaptabilidad

Puedes elegir el plan que más se adecúe a tus necesidades, ayudándote a que te enfoques en lo esencial para tu negocio.

2

Transparencia

Nuestros programas facilitan la administración de tus vehículos; con un solo pago de renta mensual puedes cubrir todos los gastos relacionados a tu flota, como seguro, mantenimientos y gestión, siempre con transparencia de costos y pagando solo lo que tu vehículo y tú necesitas.

3

Flexibilidad

Nos encargamos de que tengas la flexibilidad de ajustar los servicios a lo largo del plazo contratado, adecuándonos a tus necesidades y si es necesario, hacer un recálculo de tu flota.

4

Personalizable

Siempre vas a tener la posibilidad de agregar servicios adicionales para apoyar la movilidad de tu empresa.

5

Ventajas fiscales y financieras

Tenemos un proceso de compra enfocados en optimizar tu presupuesto y encontrar los mejores vehículos para ti y asumimos el riesgo financiero. Además, te permite aprovechar ventajas fiscales por los gastos relacionados a tu flota.

¡Una **nueva y sencilla** solución, conveniente, flexible y de gran valor para ti!

En esta nueva normalidad y en el panorama de la movilidad, con los planes de LeasePlan apoyamos continuamente a todos los clientes, ofreciendo soluciones y servicios adaptados a sus requisitos. LeasePlan ofrece a todos los clientes una solución de arrendamiento de vehículos sin ninguna complicación, ya sea para un corto periodo de tiempo o hasta un largo plazo, con toda la flexibilidad de movilidad posible.



Si estás interesado en explorar los beneficios de un arrendamiento flexible en estos tiempos de incertidumbre y una nueva normalidad, visita nuestra página www.leaseplan.com/es-mx/ o contacta a tu Gerente de Cuenta.